

blanc notes



JEAN-PIERRE SUEUR
DÉPUTÉ-MAIRE

6 novembre - Nous venons de connaître, dans la salle du conseil municipal, une réunion qui ne ressemblait à aucune autre. Avec Michel BRARD, nous avions choisi, symboliquement, cette salle pour tenir la première séance de la nouvelle commission extra-municipale "handicapés". Il y a 10 000 personnes handicapées à Orléans. Les représentants de ces 10 000 handicapés se sont exprimés avec précision, avec pudeur, avec enthousiasme. La plupart des associations, rassemblant toutes les formes de handicaps, étaient présentes au rendez-vous. Sur tous les problèmes d'accessibilité, de voirie, d'équipements publics, de communication, nous avons

mesuré à quel point il était nécessaire que les handicapés s'expriment eux-mêmes et participent aux décisions. Une bordure de trottoir anodine peut devenir pour une personne à mobilité réduite, un obstacle infranchissable. On ne parle bien que de ce qu'on connaît. Il y avait beaucoup d'espoirs en cette assemblée. Ceux que la vie a durement éprouvé ont décidé beaucoup à nous apprendre.

10 novembre - Orléans La Source en 5 minutes, c'est maintenant une possibilité. Nous avons inauguré avec une réelle allégresse l'avenue Gaston Galloux et la piste cyclable, entièrement aménagée, qui la jouxte. La Source n'est plus un lointain satellite d'Orléans. Le tissu urbain est

d'ailleurs maintenant presque continu entre le centre ville et La Source. Mais l'urbanisation fut souvent anarchique. Il nous revient, maintenant de mieux maîtriser l'aménagement de l'espace, là et ailleurs.

16 novembre - Les dix conseils de quartier se sont réunis. Ils rassemblent au total 250 personnes. Les premières réunions ont été très riches. Qu'elles aient porté sur de grands projets ou sur des problèmes quotidiens, elles ont permis aux représentants des "forces vives" de chaque quartier de faire entendre leur voix. Il faudra, de réunion en réunion, étudier les programmes propres à chaque quartier, proposer les travaux nécessaires, puis suivre, avec vigilance leur mise en oeuvre.

**Tous ensemble,
nous améliorerons,
patiemment
et passionnément,
le cadre de vie
à Orléans.**